

1 学年だより

魚津市立西部中学校

1 学年だより 第 10 号

令和 7 年 2 月 28 日 (金) 発行

2月12日(水)、14歳の挑戦につながるキャリア教育の締めくくりとして、富山村田製作所の方に職業講話をしていただきました。モノづくりに止まらず、その他の仕事や生き方にもつながる、とても深いお話でした。また、講話の最後には、ロボットも登場し、生徒たちは技術力の高さに驚いていました。

～ キャリア教育 富山村田製作所による職業講話の感想より ～

消費者や環境のためを考えて、工夫されていることや、生産ラインの改善等、努力されていることを知り、すごいと感じました。また、「モノづくりは価値づくり」という言葉を聞いて、働くことで生まれる価値を意識し、そのために頑張るという考えを、自分が将来働くときに、大切にしていきたいです。(1組女子)

昔から今までの電子部品の小型化に驚きました。そして、身近な物のほとんどが、いろいろな人たちが改善を重ねてきた結果であることが分かりました。また、いろいろな方向から見て、改善し、物に価値を与えるという考え方は、モノづくり以外にも共通して考えることができると思いました。(1組女子)

モノづくりは価値づくりであるということ、モノづくりでは、時間的効率やコスト等、何を優先すべきかを決める「最適化」がとても大切であることが分かりました。また、「最適化」の方法は、その国や土地の文化や常識によって異なることも分かりました。(2組男子)

「モノづくり＝価値づくり」という言葉が心に残りました。確かに、ただの鉄のかたまりでも、削って商品化することで、新たな価値が生まれると思います。また、その「価値づくり」の過程にも価値があるのではないかと思います。これからは将来のために、自分にも価値をつけていきたいと思いました。(2組男子)

今日の職業講話を聞いて、モノづくりはとてもやりがいのある仕事だと感じました。「モノづくり＝価値づくり」いろいろな分野の人たちが力を合わせて、1つ1つの商品に「価値」を付けるということが素敵だと感じました。(3組男子)

ゴマ粒くらいの大きさの電子部品を、毎日何千万個も生産していると聞いて、すごく驚きました。モノづくりに限らず、人を豊かにする方法を教えてくださいました。新しい「人」「本」「場所」に触れれば、人を豊かにする。考え方、見方を変えれば、人生は華やかになると思いました。だから、これからは新しい「人」「本」「場所」にたくさん触れていこうと思いました。(3組女子)

「モノづくりは価値づくり」という話を聞き、新しい考え方をもつことができました。また、様々な人との出会いや様々な経験が、新しい価値を生み出していくことにつながることを学びました。今回の講話で学んだ、モノづくりにおける大切なことを今後のキャリア教育に生かしていきたいです。(4組女子)

キャリア教育の職業講話を聞いて思ったことは、もっと新しいことに挑戦することが大切ということです。たくさんのことに挑戦し、経験を積み、重ねていくことの価値を学びました。これからは、それらを生かして過ごしていきたいです。(4組女子)

令和8年度 修学旅行について

1学期に修学旅行についてアンケートを実施したところ、関西方面(広島、京都、大阪)への修学旅行に決定しました。

実施予定日は、令和8年5月13日(水)～15日(金)の2泊3日です。

《3月、4月の主な予定》

※変更がある場合はホームページやあんしんメール等でお知らせいたします。

<3月>

- 5日(水) 生徒議会・委員会
- 10日(月) 3年生を送る会
- 13日(木) 卒業証書授与式 ※給食なし
- 18日(火) 球技大会、生徒議会・委員会
- 24日(月) 修了式 ※給食なし
- 28日(金) 登校日、離任式

<4月>

- 8日(火) 始業式・新任式
- 9日(水) 入学式
- 19日(土) 学習参観、PTA 総会、学年懇談会
- 21日(月) 振替休業日
- 25日(金) 生徒総会

キャリア教育 富山村田製作所の職業講話



3年生を送る会に向けた準備

3月10日(月)に行われる「3年生を送る会」に向けた準備が始まっています。チーム1学年で、ステージ、装飾、プレゼント係に分かれ、3年生に感謝の気持ちを伝えようと、奮闘中です。

